

Die Fußball-Senioren der SG SV Lurup/Blau-Weiß 96 auf einem erfolgreichen Weg!

Die letzte Spielsaison war leider nicht nach Wunsch verlaufen. Für die neue Saison 2017/18 musste man sich etwas einfallen lassen, da der Altersdurchschnitt bei 70 Jahren lag. Also musste reagiert werden, um vernünftig am Spielbetrieb teilzunehmen. Nach vielen Gesprächen wurde es möglich Verstärkung aus dem Nachbarverein Blau-Weiß 96 Schenefeld zu holen. Es sind u.a. H.G. Müller, Klaus Grundmann, Mathias Bock und „Kalli“ Levenhagen. Insgesamt kamen 7 neue Spieler. Jetzt konnte die Luruper Spielgemeinschaft selbst mal so richtig ins Spielgeschehen „eingreifen“ und die Stafel aufmischen. Der Start in die neue

Saison begann ... und tatsächlich stellten sich die Erfolge ein, die man sich gewünscht hatte.

Schon den ersten Gegner – den „Intimfeind“ Nr. 1 „Rugenbergen“ – konnte man mit 3:1 end-

lich mal bezwingen! Die weiteren Spiele dann gegen Tesperhude, SV NA/Atlantik, gegen Victoria Harburg und UH-Adler wurden, mehr oder weniger überzeugend, gewonnen, so dass man in der Staffel jetzt mit um die ersten Plätze spielt. Die richtige Bewährungsprobe für das Team kommt aber jetzt in Kürze, und zwar in geballter Form, denn die ebenfalls noch unbesiegten Mannschaften aus Harksheide, Victoria und Rahstedt werden die nächsten Gegner sein! Auf alle Fälle haben sich die Super-Senioren drastisch verstärkt und den Spaß am Fußball zurück erobert - Dank der neuen „Blau-Weißen“ Spielkameraden.



SG SV Lurup / Blau Weiß 96 Schenefeld